

Le savoir-faire se prouve par l'action.



Dominique Chappuis
Candidat au Conseil communal
Parti Citoyen de la Commune d'Estavayer

Pourquoi je me présente

Estavayer est une commune riche en histoire, située dans une belle région où il fait bon vivre

Composée de douze localités, inégales par leur dimension, plus ou moins distantes l'une de l'autre, je suis prêt à mettre mon énergie et mon expérience avec respect, bienveillance et efficacité au service de tous leurs habitants.

Mes engagements

Être à l'écoute des habitants de la commune.

Chercher et renforcer les points communs entre les différents besoins.

Valoriser, les associations, commerces, artisans, fabricants, producteurs de la commune.

Être efficace et fédérateur dans l'exécutions des tâches qui vont être les miennes au sein de l'exécutif.

Partager des informations dont le contenu est vrai, nécessaire, bienveillant, clair.

Rejoignez le Parti Citoyen de la Commune d'Estavayer qui me soutient

Le parti a comme objectif général de porter une nouvelle proposition politique.

Vous souhaitez contribuer à une campagne électorale citoyenne et constructive.

Vous souhaitez participer de 2026 à 2031 aux échanges positifs et participatifs avec le Conseil communal.

Votez pour Dominique Chappuis au Conseil communal !

Dominique Chappuis
Candidat au Conseil communal
Parti Citoyen de la Commune d'Estavayer

Né en 1953, marié en 1974, père de trois enfants et grand-père de trois petits-enfants. Grandi à Ecublens/VD. Scolarité secondaire à Morges et Lausanne.

Baccalauréat section scientifique en 1973

Diplôme d'ingénieur HES en mécanique à Yverdon en 1978

A vécu de 1979 à 2008 à Baden dans le canton d'Argovie

- Groupe industriel international, fabrication de turbines à vapeur à Baden/AG. Responsable d'un département de 50 ingénieurs et technicien responsable du test et de la planification de mise en service de contrôle-commande de turbine à vapeur et chaudières aux USA, en Europe, Afrique et Asie
- PME, tôlerie industrielle, à Pfäffikon/SZ. Membre de la direction, responsable de 70 collaborateurs (bureau des méthodes, production, expédition)
- Création d'une entreprise individuelle, spécialisée dans la rationalisation des processus de fabrication avec un bureau à Baden/AG et à Tolochenaz/VD
- Groupe industriel de fabrication de profilés aluminium à Menziken/AG, responsable de la vente de profilés pour la région Bâle-Brig-Genève. Clientèle principale : les menuiseries métalliques et l'industrie

A vécu de 2008 à 2024 à Frasses/Les Montets dans la Broye fribourgeoise.

- Groupe industriel international allemand, fabrication de machines d'usinage pour les menuiseries métalliques et l'industrie. Responsable de la vente de machines neuves pour la région Bâle-Brig-Genève
- Création d'une Sàrl spécialisée dans l'export-import de machines d'occasion utilisées dans le secteur des menuiseries métalliques. Liquidation de l'entreprise en 2024.

Depuis 2024, vit avec son épouse à Estavayer-le-Lac.

Depuis son arrivée dans la commune d'Estavayer, il suit avec intérêt les délibérations politiques qui ont lieu lors des séances du Conseil général ouvertes au public.

Participe activement à une demande de référendum qui a abouti le 17 novembre 2025.

Décide de participer concrètement à la vie politique de la Commune d'Estavayer et se porte candidat au Conseil Communal d'Estavayer.

Soutenu par quelques amis et le **Parti Citoyen de la commune d'Estavayer** il lance les activités nécessaires en vue de son élection au Conseil communal d'Estavayer en 2026.